



# あおぼずく

R1. 7. 18 (木)

No. 11  
文責 坂田

## 子どもたちもぐんぐん大きく成長しました！ あさがおもひまわりも大きくなりました！



芽が出て大喜  
びした4月！



支柱が足りな  
いくらい大き  
くなって花も  
咲きました！



ひまわりも学  
校の屋根に届  
きそうです。

あっという間に1学期が終わり、明日はもう終業式です。

4月8日の始業式の日、初めて子どもたちと会った日のことを思い出します。あっという間に3ヶ月がたちました。

みんなで仲良く、何もかもが初めてだったけど元気に頑張った1年生

1年生のお手伝いも進んでやってくれ、逞しさが出来た2年生。

初めての複式学級にもスムーズに慣れ、仲良く元気な3・4年生。

両併小学校の上級生として、いろいろな場面でよく動き、気が利く5・6年生。

どの学年も、学級としてのまとまりが出てきたと感じます。

金曜日の昼休みは、みんなで遊ぶ日ですが、上級生は下級生に優しく、ほんとうに両併小学校の子どもたちは、素直でかわいいです。

保護者や地域の皆様にも、1学期の間、子どもたちを見守っていただき、また、学校を支援していただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。

今週末には、育友会キャンプもあり、夏休み中もいろいろとお世話になります。どうぞよろしく願いいたします。

金曜日はみんな  
で遊びます！両  
併小のいいとこ  
ろです！



### おめでとうございます！

御所浦の「第21回恐竜絵画コンテスト」で入賞しました。

佳作 1年 三浦 太一  
2年 永野 愛花

本年度の「両併校下大運動会」は、残暑対応のため例年より遅くなります。

## 9月21日(土)

- 雨天の場合は、9月22日(日)に順延。
- 22日(日)も雨の場合は、体育館での開催となります。よろしく願いいたします。



### 夏休みもたくさん読みましょ！

本校では、保護者の皆様の読み聞かせのご協力や工藤文庫など本に親しむ環境が整っています。また、担当の岩切や吉峰が、様々な工夫をしています。そのおかげで、読書量が多くうれしく思います。昨日、写真のようにたくさんの本がきました。夏休みもいっぱい借りてくださいね。



1学期の目標冊数を達成した子どもたちへ「しおり」のプレゼント！

